
令和４年度第８回教育委員会定例会会議録 

 

１．日時 令和４年 11月 30 日 午後３時 00分から午後３時 21分まで 

２．場所 矢巾町公民館１階会議室 

３．出席委員  

教 育 長     菊 池 広 親 

教育長職務代理者  大 坊 一 男 

委   員     齊 藤  学 

委   員     漆 原 祥 子 

４．欠席委員 

       委   員     掛 川 はるな 

５．説明のために出席した職員 

       学校教育課長    村 松   徹 

子ども課長     田 村 昭 弘 

学校教育課主任主事 出 堀 沙 綾 

６．開会  

午後３時 00 分、令和４年度第８回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。 

７．委員点呼  

委員全員の出席を確認し、会議が成立する旨述べた。 

８．会期の決定 

11 月 30 日の一日と決定する。 

 

９．報告 

○教育長 

それでは４．報告に入ります。報告第 18 号「矢巾町教育委員会の活動報告につい

て」、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

〇教育長 

  報告第 18 号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

10．議事 

○教育長 

続きまして、５．議事ですが、本日議事はございません。委員の皆さまからはあり

ませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

 



11．その他 

○教育長 

  ６．その他 報告（１）学校教育課関係について、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課長 

  別紙資料に基づき説明する。 

  まず、７日以上欠席の児童生徒数ですが、10月は小学校８名、中学校 22 名、計 30

名でした。過去３年と比較して多い状況です。これは 30 日以上欠席の児童生徒も同

様です。岩手日報でも、全国で不登校児童生徒数が最多を更新したと掲載されていま

したが、今度の議会におきましても、この内容について一般質問が出ているところで

す。小学生では登校渋りが多く、中学生では心の面で支援が必要であるとか、ゲーム

依存が原因となっている場合もあります。続いて、９ページにはいじめ事案認知件数

等掲載しています。10 月は、小学校で 74 件認知、未解消 74 件、解消 112 件です。

中学校では 26 件認知、未解消 35 件、解消 18 件です。続いて、児童生徒の問題行動

については、小学校で１件、中学校で１件となっており、他課とも連携して対応して

います。それから、児童生徒の事故等ですが、10 月は小学校で２件あり、下校中及

び昼休み中の事故による骨折でした。続いて、教職員の不適切な指導については、10

月もありませんでした。また、いじめ問題教育相談員の学校訪問回数は、10 月は小

学校６回、中学校３回行っていますし、教育相談、いじめ相談等は、10 月は小学校

１件受けているところです。以上です。 

〇教育長 

  ただいま報告のありました、報告（１）学校教育課関係について、何かご意見、ご

質問等ございませんか。 

〇漆原委員 

  小学校の長期欠席者報告のところで、5番と 10番の児童は全欠になっていますが、

欠席日数の累計が異なります。何故同じ全欠で累計が違うのでしょうか。 

〇教育長 

  10 月が全欠ということなので、他の月で出席日数があるため、累計が異なってい

ます。 

〇漆原委員 

  分かりました。ありがとうございます。 

〇教育長 

  その他、皆さまからありませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  それでは、報告（２）子ども課関係について、事務局より説明をお願いします。 

○子ども課長 

  資料に基づき説明する。 

  10 月の虐待通告は 15 件、うち６件が児童生徒に関わるものでした。今年度最多と 



 なっています。18 ページは、子育て世帯向け給付金の実施状況です。現在は４種類 

 給付しています。最新のものは、いわて子育て世帯臨時特別支援金の追加給付ですが、 

 11 月 19 日に 1,698 の児童手当受給世帯に給付したところです。今後は公務員の申請 

 を１月 20 日まで受け付けています。以上です。 

○教育長 

報告（２）子ども課関係について、ご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  それでは、報告（３）学校給食共同調理場関係について、事務局より説明をお願い

します。 

○共同調理場所長 

  資料に基づき説明する。 

  19 ページをお開きください。給食食材利用状況の町内農産物の割合ですが、10 月 

 中は 55.3 パーセント、昨年度は 58.2 パーセントですので３パーセントほど落ちてい 

 ます。全食材における町内産割合は 22.9 パーセントです。10 月末まででみますと、 

 町内産割合は 48.2 パーセントです。これから冬期間は野菜等の確保が難しくなりま 

 すが、安心安全な食材で提供していきたいと思います。残菜状況は、10 月も新型コ 

 ロナウイルス感染症の影響で学級閉鎖等があったこともあり昨年度に比べて増えて 

 いますが、今後も食育指導を行い感謝の気持ちをもって食べるということを伝えてい 

 きたいと考えています。以上です。 

○教育長 

報告（３）学校給食共同調理場関係について、ご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

  別紙資料に基づき説明する。 

○教育長 

  行事予定について、何かご意見、ご質問等ございますか。 

  〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

  〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  それでは、以上をもって本日の会議を終了いたします。 



（午後３時 21 分） 

 

 

 

 

以上、会議の大要を記録しここに署名する。 
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